

POLSEK TUKDANA GELAR PATROLI DIALOGIS UNTUK CIPTAKAN KEAMANAN DAN KETERTIBAN DI WILAYAH

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Jul 30, 2023 - 14:04



POLSEK TUKDANA GELAR PATROLI DIALOGIS UNTUK CIPTAKAN KEAMANAN DAN KETERTIBAN DI WILAYAH

Indramayu - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli dialogis sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, Minggu (30/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdanam AKP Iwa Mashdi mengatakan, kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Tukdana Polres Indramayu untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan menjalin kedekatan dengan warga.

Dalam pelaksanaan patroli dialogis ini, anggota Polsek Tukdana turun langsung ke tengah masyarakat.

Mereka menyambangi beberapa titik strategis di wilayah Tukdana, seperti pasar, sekolah, dan pemukiman warga serta tempat publik.

"Patroli dialogis merupakan pendekatan humanis yang kami lakukan untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh warga sehingga dapat bersama-sama mencari solusi dan mencegah potensi gangguan kamtibmas," ujar AKP Iwa Mashadi.

Selama patroli dialogis berlangsung, anggota Polsek Tukdana berbaur dengan warga, berbincang santai, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Lanjut Kapolsek menyampaikan ada beberapa pesan yang disampaikan antara lain warga diingatkan untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah saat meninggalkannya, serta tidak meninggalkan barang berharga di tempat terbuka.

"Personil juga mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan segala hal mencurigakan dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," kata Kapolsek.

Tidak lupa warga diimbau untuk selalu mentaati aturan lalu lintas dan tidak mengemudikan kendaraan dalam keadaan mabuk atau terpengaruh zat adiktif.

Lanjut Kapolsek menyatakan bahwa Patroli seperti ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menjaga sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Pungkas AKP Iwa Mashadi.